

disant savants ont adopté la théorie de Gobineau sur la reproduction des races, depuis que les Anglo-Saxons ont cessé de se multiplier. Les professeurs d'université ont donné des statistiques navrantes prouvant que le vieux "stock" américain, puritain ou autre, était à la baisse et menaçait ruine. Par contre les étrangers et les Catholiques se multipliaient avec une force inquiétante. L'on a alors abandonné les théories défavorables, comme la théorie de l'environnement qui avait prévalu, pour adopter la thèse suivante: Il y a des types humains qui sont plus forts intellectuellement et moralement, la race nordique par exemple. L'humanité se doit à elle-même de surveiller la croissance des types inférieurs, de mettre des bornes à leur fécondité. Il est bien difficile d'accélérer le mouvement des types supérieurs, mais au moins il faut arrêter celui des inférieurs. Cette thèse a trouvé des adeptes et des apôtres. L'on comprend facilement pourquoi. Toute une littérature a été répandue montrant la croissance des sujets non-désirables, des types d'humanité absolument inférieurs qui sont une honte pour un pays aussi avancé et aussi vertueux que les Etats-Unis. Il en est résulté toute une mentalité qui a fini par s'imposer à la nation. Les mêmes théories ont traversé les lignes. L'on accepte, sans discuter, les chiffres les plus fantastiques et les données les plus larges, tant le respect pour la science ou soi-disant science est grand parmi nos populations. Aux Etats-Unis, on l'a souvent remarqué, n'importe quelle théorie a chance de s'implanter pourvu qu'elle soit présentée au nom de la science et avec un vocabulaire que personne ne comprend. Ces idées ont en tout cas pénétré la masse de la nation et perverti la mentalité de bien des Catholiques, quoiqu'on les trouve surtout chez les Protestants où parfois elles sont munies de la bénédiction de quelque ministre qui y voit surtout une mesure contre les Catholiques. Siegfried dit que pour aller aux Etats-Unis il faut actuellement se munir d'une Bible et d'un traité sur l'Eugénisme. Muni de ces deux talismans, dit-il, l'on est certain de n'être jamais surpris et de pouvoir toujours répondre à n'importe quelle remarque.

Les deux grandes raisons apportées en faveur de la vasectomie telle que nous venons de la définir, sont les suivantes: Economie et bien public, car cette mesure doit préserver le pays de nouveaux faibles d'esprit en tarissant la source.

Au dire des défenseurs de la thèse, la Législature sauverait énormément d'argent. Les faibles d'esprit coûtent à l'Etat, c'est entendu! Aux Etats-Unis l'on a fait des calculs et l'on a prétendu démontrer ce que coûte à l'Etat une famille d'aliénés et ses descendants. Certaines familles auraient coûté des millions. Il semble difficile de nier une certaine probabilité à ces